

Postulat von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil)
und Mitunterzeichnende
betreffend Deponieplanung Zimmerberg

Der Regierungsrat wird eingeladen, bei der Deponie-Standortfestlegung im Raum Zimmerberg auch die Weiterführung des bisherigen Deponie-Standortes Hanegg zu prüfen.

Ernst Stocker

Max Keller
Theo Leuthold
Thomas Isler
Kurt Schreiber
Annelies Schüepp-Fischer
Andreas Ganz

Begründung:

Vor einigen Tagen wurden in der Presse die neuen möglichen Deponiestandorte in der Region Zimmerberg vorgestellt. Allerdings ist daraus nicht ersichtlich, warum die, von allen Kriterien her als gut beurteilte Deponie Hanegg, geschlossen werden soll, obschon noch Deponievolumen für X-Jahre vorhanden wäre. Die Prüfung neuer Standorte, nur ca. 1,5 km von der bestehenden Deponie entfernt, auf bestem landwirtschaftlichem Kulturland der Region, wird von der Bevölkerung nicht verstanden, solange das Deponievolumen auf der Hanegg nicht ausgeschöpft ist. Zudem ist es unsinnig, die vorhandene gute Infrastruktur der Deponie Hanegg aufzugeben, um in nächster Nähe eine Neue aufzubauen. Ich bitte deshalb den Regierungsrat, die Weiterführung der Deponie Hanegg in die laufende Deponieplanung im Raum Zimmerberg einzubeziehen.